
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 348/2022

Requer informações acerca de estudos de 
trânsito na rotatória do Jardim São 
Francisco.  

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes em 
relação ao assunto; 

CONSIDERANDO o trânsito intenso nos horários de pico na rotatória do 
Jardim São Francisco, entre a Avenida Santa Bárbara e Rodovia Ernesto de Cillo; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe 
a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Existe algum estudo de trânsito a fim de melhorar o fluxo de 
veículos na rotatória (como por exemplo, semáforo)?

2. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de abril de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 7G3R92A626GKEF01
		2022-04-18T16:51:53-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura




